
令和７年 第１回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１４ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 縄文荒吐会の縄文創作太鼓の 

 復活について 

 

 

（１）世界文化遺産に登録された縄文遺跡の魅力を広く伝えるために縄文創作太鼓の 

  復活を提案する 

（２）次世代への継承、若手市役所職員、地域おこし協力隊の協力について 

   

 

２ 新規事業の５歳児健診につい 

 て 

 

（１）５歳児健診の該当者について 

（２）５歳児健診の実施内容について 

（３）健診時には多職種の従事者が観察されるとの事だが費用について 

   

 

第２席 

 

２ 

 

無会派 

三橋 あさみ 

（一問一答） 

 

 

１ 防犯対策強化について 

 

（１）空き巣などの侵入犯の発生状況と検挙状況は 

（２）防犯カメラの設置場所、管理体制など仕様は 

（３）防犯カメラにより事件解決に役立った事案はあるか 

   

 

２ 各種予防接種について 

 

（１）帯状疱疹ワクチン接種について 

（２）高齢者肺炎球菌ワクチン接種について 

（３）子宮頸がんワクチン接種について 
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第３席 

 

１ 

 

五和会 

平田 浩介 

（一問一答） 

 

１ つがる市の部活動地域移行の 

 現状と課題について 

 

 

（１）部活動地域移行の現状と課題について 

   

 

２ つがる市のＤＸの現状と課題 

 について 

 

 

（１）つがる市のＤＸの現状と課題について 

   

 

第４席 

 

３ 

 

五和会 

山内 勝 

（一問一答） 

 

 

１ もみ殻の処理について 

 

 

（１）もみ殻バイオ炭製造装置について 

 

 

第５席 

 

５ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ 本市における農業支援につい 

 て 

 

（１）収入保険および収入減少影響緩和対策（ナラシ対策）の農家負担に対する市か 

  らの補助金廃止の理由は 

（２）令和６年産の米価高騰を受けて令和７年産の主食用米の作付増加が予想される 

  が、本市における現状は 

（３）今後の本市における農業支援の展望は 

 


